

## **Sala Museo Los Asaltantes**

Última actualización: Lunes, 14 Septiembre 2020 13:11

Visto: 772

---

Atesora objetos vinculados a este grupo revolucionario, así como elementos originales del Hospedaje, sobresaliendo entre ellos un conjunto variado de muebles usados en Cuba en la década de 1950 del siglo XX.

Es un inmueble prototipo del Protorracionalismo en Bayamo.

Fue visitado, en la noche del 25 de julio de 1953, por el joven Fidel Castro Ruz, en su tránsito hacia Santiago de Cuba, con el propósito de ultimar detalles sobre el ataque al Cuartel Carlos Manuel de Céspedes.

En él se hospedaron los jóvenes de la Generación del Centenario que asaltaron el Cuartel Carlos Manuel de Céspedes el 26 de Julio de 1953.